



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

Innovationswettbewerb zur Förderung der Medizintechnik 2008

Mit dem Innovationswettbewerb zur Förderung der Medizintechnik zeichnet das Bundesministerium für Bildung und Forschung besonders innovative und originelle Forschungsideen im Bereich der Medizintechnik aus.

Von 91 eingereichten Konzepten überzeugte das Projekt mit dem Titel

Intraorale Datenabnahme mittels Ultraschall-Mikroscanner

die internationale Expertenjury. Das Projekt wird im Modul TRANSFER vom Bundesministerium für Bildung und Forschung prämiert.

Hiermit übermittle ich

Herrn Prof. Dr. med. dent. Joachim Tinschert

Herrn Dipl.-Ing. Stefan Heger

Herrn Prof. Dr.-Ing. Klaus Radermacher

Herrn Dr.-Ing. Frank Portheine

meine herzlichen Glückwünsche zur Auszeichnung des oben genannten Projektes und wünsche für Ihre zukünftige Arbeit viel Erfolg!

Berlin, 23. Oktober 2008

Bundesministerin Dr. Annette Schavan